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Egregio dott. Bastiani, 
 
l'assemblea nazionale del tavolo dei contratti di fiume è un momento importante per 
riaffermare le potenzialità di uno strumento di governo del territorio innovativo e, via 
via, sempre più diffuso. La collaborazione istituzionale fra enti e la sinergia fra 
pubblico e privato che il contratto di fiume suggella, ci consente di offrire ai nostri 
cittadini non solo delle risposte di tutela degli ambienti fluviali ma anche 
un'occasione partecipata per progettare il futuro di un territorio e il suo sviluppo.  
 
In Friuli Venezia Giulia, dopo il primo esempio riferito al fiume Natisone, la cui 
dichiarazione d'intenti abbiamo assieme siglato a Cividale del Friuli lo scorso febbraio, 
altri territori si sono attivati con il sostegno dell'assessorato all'ambiente avviando il 
percorso per la sottoscrizione della loro dichiarazione d'intenti. 
 
Fiduciosa che il momento assembleare sarà utile per mettere a fattor comune le 
diverse esperienze e rendere sempre più concreti questi progetti, colgo l'occasione 
per augurare a tutti gli intervenuti buon lavoro e porgere i miei più cordiali saluti 
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